



舟っ子

令和2年7月22日

少しずつ、学校の日常が、戻ってきています



今月の写真は、1年生が毎朝アサガオの世話をしている様子です。育てるといふ喜びを体験し共有することが子供たちの成長の糧になると思います。



6月に学校が再開し、いろいろな活動ができるようになりました。2年生は、苗植えをすることはできませんでしたが、一生懸命野菜を育て、たくさん収穫できました。

「できた野菜をどうする？」クラスで考えた結果、お世話になった方にプレゼントすることにしました。先生方だけでなく、金森村長さんや早川教育長さんにもあげたいということになり、村役場に届けに行きました。金森村長さんからは、おいしい野菜の食べ方を教えていただきました。



7月9日(木)10日(金) 6年生 立山登山と宿泊学習

6年生の立山登山と宿泊学習、立山登山は残念ながらできませんでした。少なくとも一ノ越まではと思っていたのですが、室堂から一ノ越までに10か所以上の雪渓があり、さらに登山者が、入っていないため、一ノ越から雄山までの山道も整っておらず、前日まで山岳警備隊と連絡をとりながら行程を検討しましたが、天候もよくなり安全を第一に室堂平の散策としました。当日、心配していた雨もちょうど室堂に着いた時にはあがり、石碑の前での記念撮影、みくりが池の見学、雪渓の上を歩く体験等を行いました。そして、室堂ステーションで買い物をして早めに下山しました。短い時間でしたが、立山の雄大な景色を垣間見ることができました。その後、立山青少年自然の家へ移動し、入所式をしました。なんと、小学生では令和2年度、初めての利用団体でした。午後からは、雨もあがり、屋外でのポイント探し、夜のキャンドルサービスと時間一杯活動しました。実はこの学年の宿泊学習に一つ心配なことがありました。いつも夜寝ないのですが、今回は、きっと疲れたのでしょう。みんなぐっすり寝ていました。2日目も班で考えてきたレクリエーション、館内オリエンテーリング、そして、マイフォークマイスプーン作り等に取り組みました。体調が悪い子は、最初から最後まで0でした。本当にがんばりました。初めの写真は、願いを込めたテルテルぼうずです。

室堂平散策



国立立山青少年自然の家での活動

キャンドルサービス



7月14日(火) 5年生 Eネットキャラバン

株式会社インテックの干場様にお越しいただき体育館で5年生がインターネットの危険について学びました。ネット依存症の怖さやなりすましによる事件、フィッシング詐欺等7つの危険について教えて頂きました。お話の間ずっと子供たちは静かに真剣に聞いていました。お話の中から、ご家庭で参考になる事柄を紹介します。

☆ 家庭でルールを決める際のポイント

- 1 話し合って決める。
- 2 はっきり分かるルールにする。
例：夜遅くは使わない→夜は9時まで
- 3 定期的に話し合って見直す。



7月3日(金) 6年生 プール清掃

例年は6月中旬に高学年が中心となり行うプール清掃ですが、今年では6年生が一生懸命プールをきれいにしてくれました。



プールの期間は短いですが、もうすぐ子供たちの歓声が戻ってきます。楽しみです。



子供たちの活躍

今年は新型コロナウイルス感染症の影響で多くのスポーツ大会が中止になっていますが、少しずつ再開しています。その中から、本校の子供たちの活躍を紹介します。

- 富山県小学校バドミントン交流大会
 - 2年男子②シングルス優勝 伊尾 紀ノ介
 - 5年女子⑨シングルス優勝 伊尾 心音
 - 5年女子⑩シングルス優勝 川崎 咲耶香
- 富山県水泳連盟主催強化・育成選手
 - 5年 岩澤 陸



後記：久しぶりにたくさんの行事ができて、裏表の紙面になりました。写真は多鍋様から頂いたカブトムシです。3・4年が大切に育てています。



8月の主な行事

- 3日(月) 街頭指導 委員会⑤反省
- 4日(火) 大掃除
- 5日(水) 地区児童会 6限なし
全校集団下校 14:30
- 7日(金) ワックスがけ 全校下校 14:05
- ☆夏季休業 8日(土) ~23日(日)

休業中の予定

- 10日(月) ● 山の日
- 12日(水)~14日(金) 学校閉庁日
- 15日(土) 家庭読書の日
- 24日(月) 科学作品展校内審査
全校下校 14:30



- 25日(火) 個別懇談会 1日目
- 26日(水) 個別懇談会 2日目
- 27日(木) 個別懇談会 3日目
- ※25日~27日は、給食終了後 全校下校13:05
- 28日(金) 1学期終業式(給食有)
全校下校13:05
- 31日(月) 2学期始業式(給食有)
1~4年13:05 5・6年14:05下校



☆9月12日(土) 運動会について

7月末現在の予定です。運動会は、団席は作らず、種目を精選し、低・中・高学年の順に個人走と加技走等を午前中に行い、給食をはさんで、午後から団体競技を行う予定です。詳細は後日お知らせします。

